

TEMAS DEL DÍA

Junta directiva de la Cámara de Comercio de Cúcuta sufre sorpresivo cambio

Norte de Santander, a la espera de 29.350 vacunas Janssen donadas por EE. UU.

Regreso a clases presenciales no será obligatorio en Cúcuta

Joven fue perseguido y asesinado en Tibú

[Inicio](#) / [Empresas](#)

Más Populares

Node empresa

Ecopetrol crea empresa en Singapur y aumenta presencia comercial en Asia

EMPRESAS

Viernes, 2 de Julio de 2021



Actualmente, cerca del 50% de las ventas de crudo de **Ecopetrol** tienen como destino Asia.

Con el fin de posicionarse en el mercado asiático, **Ecopetrol** constituyó una nueva sociedad en Singapur, denominada **Ecopetrol** Singapore Pte Ltd. Así, la compañía busca capturar nuevos clientes y destinos; y estrechar las relaciones comerciales en ese continente.

El capital suscrito de la sociedad cumple con las exigencias de la regulación en Singapur. **Ecopetrol** tendrá una participación directa de 100% de dicho monto.

Cabe mencionar, además, que esta sociedad será propietaria de 100% del capital social de una segunda sociedad, **Ecopetrol** Trading Asia Pte Ltd, que se constituirá en los próximos días, y que tiene como propósito hacer la comercialización internacional de crudos y productos de la compañía.

Esta última estará ubicada en Singapur, uno de los epicentros de la comercialización en Asia. **Ecopetrol** también será titular de 100% de su capital por vía indirecta.

"Este es un hito importante para **Ecopetrol** y el país dado que abre más fronteras para la negociación de nuestros crudos y productos. Con esta comercializadora esperamos alcanzar un mayor acercamiento con nuestros clientes actuales y potenciales en Asia, al mismo tiempo que tendremos una mejor y eficaz lectura de este mercado para aprovechar al máximo las oportunidades que ofrece", dijo Pedro Manrique, Vicepresidente Comercial y de Mercadeo de **Ecopetrol**.

El grupo empresarial informó que las operaciones de ambas sociedades iniciarán en 2022 y, con ello, se busca consolidar la estrategia de internacionalización y diversificación comercial de la compañía.

Le puede interesar



ECONOMÍA
Latam inauguró vuelo directo entre Cúcuta y Medellín



ECONOMÍA
\$5.500 millones para impulsar a los arroceros



ECONOMÍA
Las utilidades de los bancos en abril alcanzaron los \$3,2 billones

Node empresa relacionada

Recomendados

Ver más



Neque porro quisquam est qui dolorem ipsum



Introducción a Next.js - El framework de React

Te puede gustar



Los expertos recomiendan invertir en oro en 2021

The Flying Stock | EverFX



Joven de Bogotá logra bajar de peso con este consejo

InformadorPlus



Bogotá: Conoce la bebida top para ayudarte a bajar de peso

Black Latte



Averigua cómo puedes invertir en Amazon para obtener un posible segund...

Get Premium Stocks



Médicos desconcertados: simple consejo alivia años de dolor en articulaciones y...

Health Benefits



Cómo multiplicar potencialmente tu dinero invirtiendo sólo 700 mil...

The Flying Stock | GO4REX

Lo más visto

1. Capturados en Cúcuta por lavar dinero que sería de un narco
2. ¿Dónde está el patrullero Santiesteban? No llegó a cumplir su turno en La Parada
3. "Decisión de no enviar al estudiante a la presencialidad será libre de cada familia": secretaria de Educación de Cúcuta
4. Antes del 5 de julio deben actualizarse los datos del Sisbén: Nueva EPS
5. Se fugó de estación de Policía de Cúcuta recién capturado capo del microtráfico



EMPRESAS

Premio al Mérito Empresarial, un premio que fortalece a las empresas y educa a los empresarios

Las inscripciones para participar en el Premio al Mérito Empresarial (PME) estarán abiertas hasta el 15 de julio.



EMPRESAS

Interoperabilidad, ¿una solución para salvar vidas en clínicas y hospitales?

El 70% de los eventos desfavorables que ocurren en las clínicas y hospitales se asocia con procedimientos quirúrgicos equivocados, falta de atención oportuna, demora en traslados y carencia de recursos médicos, según el **Ministerio** de Salud.



EMPRESAS

Outsourcing de nómina, un servicio empresarial estratégico

La tercerización tiene impactos positivos en las compañías que la implementa, entre ellos la reducción de procesos y costos para gestionar al talento.

Es el primer portal gastronómico de Norte de Santander, donde se resalta lo mejor de los sabores regionales, nacionales y mundiales.

[Ver más](#)

Tienda virtual para suscriptores y la audiencia en general, donde ofrecemos diferentes productos para el hogar, coleccionables y gadgets en general, al mejor precio.

[Ver más](#)

Un espacio dedicado a las variedades y lo más impactante del mundo del entretenimiento. Encuentre aquí los personajes e historias.

[Ver más](#)

La labor investigativa de nuestro equipo periodístico se congrega en esta sección dedicada a mostrar a profundidad y con más detalles de los hechos.

[Ver más](#)

En este espacio nuestros clientes podrán promocionar su negocio o encontrar una propuesta que se adapte a sus necesidades.

[Ver más](#)

